

Volontaires au pays des hommes intègres



Exposition du 23 février au 6 mars

Informations chantiers d'été le 4 mars à 18h

MAISON DE L'ÉTUDIANT
Campus du Saulcy • METZ

TOUT LE PROGRAMME SUR FACEBOOK



MetzMDE

dvuc-mde-metz-contact@univ-lorraine.fr • Tél. 03 87 54 76 13

Active au Burkina Faso depuis plus de 3 décennies, l'association « Les Amis de Poa » vous propose du 23 février au 6 mars un voyage dans le temps avec une exposition de photographies réalisées à l'occasion de ses récents chantiers mises en perspective avec un patrimoine rituel et traditionnel témoignant d'un héritage toujours vivant. (Photographies Serge Arduini/ Objets traditionnels Goutte d'Afrique, contact: dankrebs@numericable.fr)

Mercredi 4 mars à 18 h à la MDE du Saulcy

Réunion d'information sur les chantiers d'été

Les Amis de Poa vous invitent à découvrir le Burkina Faso et leur association. Ils vous proposeront une présentation en images du pays et de leurs projets puis répondront à toutes vos questions sur les chantiers organisés cet été.

L'association "Les Amis de Poa" est un comité de jumelage entre les communes de Vandoeuvre en France et de Poa au Burkina Faso. Depuis 35 ans, deux équipes de bénévoles se rendent chaque année dans l'un des dix villages de Poa pour participer à la construction d'écoles, de dispensaires, de maternités et de logements. Les projets sont menés en étroite collaboration avec les villageois et le travail sur chantier se fait main dans main avec eux. D'intenses moments de partages et de découvertes mutuelles jalonnent ces 3 semaines en juillet ou en août.

Contact:

amisdepoa@gmail.com

www.amisdepoa.org



Les Amis de Poa

06.14.40.90.71

